

Des marches sont organisées au Pérou contre la corruption judiciaire



Lima, 20 juillet (RHC)- Des drapeaux péruviens avec les deux franges rouges changées par la couleur noire de deuil ont été brandis au cours de manifestations gigantesques dans tout le Pérou pour exprimer l'indignation générale de la population contre un scandale de corruption judiciaire.

Les manifestations d'hier ont pris fin à Lima par une véritable partie de bras de fer entre des milliers de jeunes et des barrières de policiers qui leur empêchaient d'arriver jusqu'au siège du Congrès de la République, considéré comme un des principaux foyers de corruption.

Des dépêches rapportent que pendant plusieurs heures, des colonnes de manifestants de divers secteurs ont parcouru le centre-ville pour exprimer leur condamnation des fonctionnaires corrompus.



Radio Habana Cuba